

Agnès Raharolahy et Léa Navarro accueillies en championnes

L'Athlétic-club chapelain (ACC) athlétisme était fier d'accueillir les deux championnes internationales, licenciées de ce dernier, qui ont de très belle manière représenté la France cet été, et aussi un peu La Chapelle-sur-Erdre.

Agnès Raharolahy est en effet devenue championne d'Europe du relais 4x400 m aux derniers championnats continentaux à Zurich (Suisse), en compagnie de Marie Gayot, Muriel Hurtis et une autre Nantaise, Floria Guei, à l'issue d'une dernière ligne droite de cette dernière qui restera dans les annales. Léa Navarro, quant à elle, championne de France cadette en titre du 2 000 m steeple et du 3 000 m marche, s'était qualifiée pour les Jeux olympiques de la jeunesse qui ont eu lieu cet été à Nanjing (Chine). Elle y terminera sur une très belle 7^e place en finale A.

Des performances que le club chapelain se voulait d'honorer. « On n'a jamais eu de champion d'Europe au sein du club », se réjouit Yves Casseron, vice-président de l'ACC. C'est pourquoi, profitant du premier entraînement des benjamins-minimes de la saison, une petite cérémonie était organisée mercredi dernier, au Buisson de la Grolle, afin de féliciter les deux championnes. Les jeunes licenciés et leurs parents en



Les benjamins et minimes du club de l'ACC athlétisme étaient tous là pour accueillir leurs aînées Léa Navarro et Agnès Raharolahy (au centre) qui ont brillé cet été dans les compétitions internationales.

ont profité pour prendre des photos et faire signer des autographes auprès d'Agnès et Léa qui se sont pliées chaleureusement à l'exercice. Le maire, Fabrice Roussel, a salué les performances « qui sont le résultat de beaucoup d'efforts et de sacrifices pour un jour se hisser sur les podiums internationaux, n'oubliant pas le travail des entraîneurs, du club et de ses bénévoles, dont

l'engagement permet aux rêves de devenir réalité. »

Des résultats qui créent l'émulation chez les plus jeunes licenciés du club, dont le président, Pierre-Franck Mouzon, a rappelé qu'ils prouvaient « à la fois la réussite en terme d'implication du couple athlète et entraîneur, afin notamment de concilier les études et le sport de haut niveau ; mais aussi la justification de

la stratégie du club au sein du NMA (Nantes métropole athlétisme) », qui associe les clubs nantais de l'ASPTT et du Snac à l'ACC ; Entente qui s'est également parée d'or aux JO de la jeunesse en Chine avec Laura Vallette (ASPTT), championne cadette du 110 m haie. « On vous souhaite de continuer ainsi et d'atteindre les objectifs mondiaux et olympiques », a-t-il conclu.

« C'est une grande fierté pour moi et le club »

La Chapelaine Agnès a fait ses débuts sportifs au sein du club chapelain de l'ACC gymnastique, avant de s'orienter vers l'athlétisme en benjamine à l'ACC.

Elle débute alors sur les distances du 200 et 300 m avant d'arriver sur la distance de prédilection, le 400 m, dont elle sera championne de France junior en 2010, puis 4^e aux championnats d'Europe de la catégorie en 2011, où elle terminera aussi 5^e en finale du relais 4x400 m. Puis en parallèle de ses études de langues à l'université de Nantes, elle va gravir les marches aux côtés de son entraîneur Emmanuel Huruguen, pour obtenir la médaille de bronze du 400 m aux Jeux Méditerranéens en 2013, à Mersin (Turquie), et le même métal dans le relais 4x400 m aux Championnats d'Europe espoirs, la même année, à Tampere (Finlande).

Puis en 2014, à ces mêmes Jeux Méditerranéens espoirs à Aubagne, elle remporte l'or sur le 400 m et le 4x400 m en juin dernier, avant la consécration sur le relais 4x400 m aux Championnats d'Europe de Zurich en août, aux côtés de la très



Agnès Raharolahy.

grande athlète Muriel Hurtis, dont c'était la dernière course au niveau international. « C'est une très grande fierté pour moi et le club, mais pas une finalité ; c'est un très bel exploit collectif, mais on espère qu'il se réalise aussi en individuel, en prévision des prochains mondiaux et Jeux Olympiques », a modestement précisé son entraîneur.

Son entraîneur, Patrice Binelli, est « très fier d'elle »

La cadette Léa a commencé l'athlétisme au club de Carquefou, avant de rejoindre l'ACC. Initialement spécialisée sur la marche où elle enchaîne les podiums nationaux dès 2011, elle va également s'orienter vers le 2 000 m steeple, discipline pour laquelle elle sera sélectionnée en équipe de France lors du Festival olympique de la jeunesse européenne en 2013, à Utrecht (Pays-Bas), où elle termine 6^e.

Puis 2014 sera aussi son année de consécration avec en février, un titre de championne de France sur 3 000 m marche à Lyon, puis une médaille de bronze au championnat de France de cross-country au Pontet.

Elle enchaîne ensuite en juillet dernier, au championnat de France cadets-juniors, à Valence, en devenant championne de France sur 2 000 m steeple, et le lendemain, vice-championne de France du 3 000 m marche. Lors des qualifications pour les JO de la jeunesse, elle réalise le 3^e temps sur 2 000 m steeple (record de France cadette), ce qui lui permettra in extremis d'être qualifiée pour



Léa Navarro.

les JO en Chine, où elle atteindra la finale A en terminant 7^e.

Son entraîneur, Patrice Binelli, est très fier de sa protégée : « J'espère bien la sélectionner en équipe de France pour les championnats d'Europe juniors, l'été prochain, cette fois sur la distance internationale du 3 000 m steeple. »